

スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



平成の時代に成人になり、平成の時代に結婚し父親となる。平成の時代半分をカワキタで過ごした。平成の時代ありがとう。Rock'n'Roll



子供が一段と成長して家に帰るのが楽しみになりました。



何年か振りに花見にいきました！いつもの仲間と、今回は母も一緒に行きました。山桜だったので結構な坂道で体型まん丸な母が転げ落ちそうでヤバかったです(笑) 母いわく、登りより下りのが辛かったらしいです(^^)



怒涛の引越しシーズンも無事楽しく過ごせましたー!! □ 次のシーズンに向けて、しっかり遊んで、イイ準備してきまーす。



仲のいい友達に誕生日を祝ってくれた事と、車にフォグランプが付いた事です(∇)



先月、お気に入りのカバンをゲット出来ませんでした。今となれば必要だったのか？これはこれで無駄使いせずいい話！



温泉旅行に行きゆっくりと過ごせたので良かったです。



原さんのおかげで久しぶりにJリーグを生で観ることが出来ることです！



人生初のエボミに参加する事が出来たコトです！皆それぞれ個性があってカッコイイ車ばかりだったので自分も少しでも近づけるように頑張ろうと思いました！



暇なのか忙しいのかわからない一か月。。オン、オフしっかり切り替えて3月も無事故でよかったです^-^とりあえず後一か月...無事故手当もらえるように気を抜かないようにしますか！！w



生まれてくる子の名前が決まりました！名前を呼んでお腹を触ると蹴り返してくれます！ああ、かわいい...



夜桜を見に行ったり清水夫婦に誘って頂いて花見に行き、屋台を楽しんだり日本の春を満喫しました！！これからも四季を楽しみながら遊びたいと思います！



嵐のようなシーズンも過ぎ去り 無事に乗り越えられて良かった良かった♪



半年ぶりくらいに本を買いました！「妻のトリセツ」理不尽な妻との上手な付き合い方、笑おススメです笑笑



暖かくなり、野球も本格的にスタートしました！新戦力の林くんも初戦以外は調子を上げて来ています！負けずに頑張りますw



4月桜孫と花見に行きました。野球もはじまり、引越しも落ち着き、何とか普通に今月も楽しかった。



無事にシーズンを乗り切れて良かったです！色々な事で勉強になりました。



小学生ぶりの奈良の大仏見てきました(笑) 鹿せんべいもいっぱいあげてきて鹿と遊んできました◎□ 最近充実してます～!!GWも楽しみ～!!



セブチの握手会とライブに行ってきました！席はアリーナ4列目の神席やし、握手会も初めてでみんなめっちゃキレイすぎ！！ムンジュンフィスごくイケメンでした...次の大阪公演もアリーナやし楽しみです



4月になりシーズンも終わって落ちついてきたのでゆっくり寝れて幸せです！



仕事で車に乗せていただきました。自転車との接触事故を起こしてしまいご迷惑をお掛けしましたが、自分に欠けているところが分かり、このことを活かして同じ事故を繰り返さないよう次に繋げていきます！



4月29日にさいたまスーパーアリーナで大好きなアーティストさんのライブです！このGood & Newを書いている時はまだライブ前なので感想は書けません(笑) 楽しみで仕方ないです！



飛騨高山で食べ歩きをしてきました。飛騨牛のお寿司がすごく美味しかったです！



友達とライブに行きました。グッズ販売は長かったけど、最終的にとても楽しめました。



4月でカワキタエクスプレスを退職する事になりました。今までの経験を活かして頑張っていきます！ありがとうございました！



娘が4歳になり伸び伸びと成長をしていてとても喜ばしい事なんですが、たまにその成長が寂しい時があります。朝食の時にバナナをむいてあげている時、最後の部分を手で掴んであげようとしたら、「パパが触ったからもういらん」と冷めた目で言われました。
#娘に嫌われ始めのパパと繋がりたい。
#娘の反抗期がだいぶ早め
#娘はいずれ離れてく
#娘にできるだけ嫌われやんように生きよう。



4月は庭に作った畑に野菜の苗を子供と一緒に植えました。早く収穫の時期になってほしいと思う毎日です！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！